

Вопросы истории естествознания и техники 2013-2024

ISSN 2079-8784

URL - <http://ras.jes.su>

Все права защищены

№4 Том 39. 2018

История становления эндокринологии в Российской империи и СССР: обзор по материалам книги Н. Кременцова «Революционные эксперименты»

Белозеров Олег Петрович

*Институт истории естествознания и техники им. С. И. Вавилова РАН
Российская Федерация, Москва*

Аннотация

Ключевые слова:

Дата публикации: 23.12.2018

Ссылка для цитирования:

Белозеров О. П. История становления эндокринологии в Российской империи и СССР: обзор по материалам книги Н. Кременцова «Революционные эксперименты» // Вопросы истории естествознания и техники – 2018. – Том 39. – №4 С. 786-810 [Электронный ресурс]. URL: <https://vietmag.org/S020596060001816-9-1> (дата обращения: 25.04.2024). DOI: 10.31857/S020596060001816-9

The history of the making of endocrinology in the Russian Empire and in the USSR: A review based on the materials from N. Kremetsov's book "Revolutionary Experiments"

Oleg Belozеров

S. I. Vavilov Institute for the History of Science and Technology, Russian Academy of Sciences

Russian Federation, Moscow

Abstract

Keywords:

Publication date: 23.12.2018

Citation link:

Belozеров О. The history of the making of endocrinology in the Russian Empire and in the USSR: A review based on the materials from N. Kremetsov's book "Revolutionary Experiments" // Voprosy istorii estestvoznaniia i tekhniki – 2018. – V. 39. – 4 С. 786-810 [Electronic resource]. URL: <https://vietmag.org/S020596060001816-9-1> (circulation date: 25.04.2024). DOI: 10.31857/S020596060001816-9

Код пользователя: 0; Дата загрузки: 25.04.2024; URL - <http://ras.jes.su/viet/s207987840001031-3-1> Все права защищены.